

Le voyage de Simon au pôle Nord

Jeudi 8 novembre, nous avons retrouvé Simon qui était parti au pôle Nord comme il nous l'avait indiqué dans sa lettre.

Il est revenu, habillé chaudement avec des bottes, un bonnet et une écharpe car il a dû affronter le froid polaire.

Nous avons découvert dans sa valise :

- un livre de Christel Desmoinaux, *Plouk*;
- des figurines d'animaux polaires rencontrés lors de son voyage (un pingouin, un morse et un ours);
- une clé USB qui contenait une chanson *Les pingouins* de Pierre Lozère.

